#### **INTERNET**

Google excluye 11 millones de sitios de su buscador

Hace pocos meses, Google inició una depuración de las denominadas "content farms"; es decir, enormes catálogos de contenidos de baja calidad, cuya única finalidad es obtener buenas posiciones en los buscadores y, con ello, beneficiarse de la venta de anuncios.

Como parte de la iniciativa, Google excluyó 11 millones de sitios en un único acto. Google sencillamente bloqueó la totalidad de los contenidos publicados mediante el dominio co.cc.

Cabe señalar que este dominio no tiene carácter oficial, del tipo co.uk o com.au. Co.cc es operado por una empresa independiente de hosting en Corea del Sur. Google clasifica esta empresa como un "free host". En este contexto, "free" no es traducido solamente como "gratuito" sino "irrestricto y gratuito", en el sentido que todos los interesados pueden registrar el dominio que les parezca.

En un comunicado de Google firmado por Matt Cutts se escribe que "Si un gran porcentaje de sitios situados en un "free host" publica solo contenidos de baja calidad o spam, nos reservamos el derecho de bloquear el dominio completo". Cutts es jefe de la unidad de Google encargada de combatir la basura digital en su buscador.

## **SOFTWARE**

# Internet Explorer 10 no incorporará soporte para Flash

Windows 8 será comercializado con dos versiones de Internet Explorer 10; una tradicional, compatible con la navegación corriente en PCs, y otra especialmente diseñada para pantallas táctiles. Esta última utilizará al máximo el interfaz Metro, y está concebida básicamente para tablets y otras unidades portátiles ligeras.

Según <u>el blog oficial de Microsoft para Windows 8</u>, la versión "Metro" no incorporará soporte para Flash u otras extensiones. La empresa indica que las extensiones (plug-ins) no son compatibles con la filosofía de Metro y la moderna web estructurada en torno a HTML.

# Negativa a Flash

Microsoft recalca que la navegación sin extensiones incrementa la seguridad y la duración de la batería. Con todo, recuerda que el propio usuario puede decidir, cuando lo estime conveniente, utilizar la variante tradicional de IE 10. Para ello, la versión "Metro" incorporará un botón con un enlace que activa la versión de escritorio de IE 10.

Considerando que para los usuarios puede ser algo confuso tener que relacionarse con dos versiones distintas del navegador, la intención de Microsoft es hacer que el procedimiento sea lo más sencillo posible.

#### **SEGURIDAD**

## Víctimas de septiembre: usuarios de Skype y dispositivos móviles.

Durante el mes que acaba de finalizar se descubrieron variantes para plataformas móviles de SPITMO, acrónimo utilizado para "SpyEye in the Mobile" en alusión a la versión para smartphones y pocket PC de una de las botnet más grandes y más antiguas del mundo. Además, se ha reportado la aparición de una página que simula ser la versión oficial de Skype y que tiene el objetivo de robar las credenciales de acceso e información bancaria de los usuarios, según informa la empresa líder en detección de amenazas informáticas ESET.

SpyEye es una de las mayores botnet a nivel mundial y sus actividades delictivas han significado el robo de más de 3 millones de dólares alrededor del mundo. En septiembre, se ha detectado una variante para equipos móviles que opera sobre plataformas Symbian, Blackberry y Android cuyo objetivo es vulnerar los sistemas de doble autenticación para acceder a información sensible del usuario.

## **TECNOLOGIA**

# AMD lanza procesador Serie FX de ocho núcleos

La serie de procesadores de sobremesa AMD FX incluye el primer procesador de sobremesa de ocho núcleos de la historia, que permite gaming multipantalla extremo, mega multitarea y creación de contenido en HD para PC y amantes de lo digital.

"Los procesadores AMD FX vuelven con ganas, como se ha demostrado con la reciente hazaña de conseguir un Record Guinness ® por la 'Mayor frecuencia de un procesador informático,'" dijo Chris Cloran, vicepresidente corporativo y director general del Grupo de Cliente de AMD. "Mientras que los overclockers disfrutarán sin duda de las frecuencias que los procesadores AMD FX pueden alcanzar, los entusiastas del PC y aficionados a contenidos en alta definición apreciarán la extraordinaria experiencia que los procesadores AMD FX pueden ofrecer como parte de un equipo de sobremesa equilibrado y asequible."

# **HARDWARE**

Cisco actualiza los switches de red más ampliamente instalados en el mundo

Hoy en Cisco Live, Cisco introdujo innovaciones múltiples a su producto insigne Switches Catalyst® 6500 Series, los switches de red más ampliamente instalados en el mundo. Estas innovaciones proporcionan a los clientes de Catalyst 6500 la capacidad de evolucionar su infraestructura de red para la proliferación de dispositivos conectados durante la próxima década, el incremento del tráfico de video, modelos de negocios de cloud computing y un aumento de la fuerza de trabajo móvil, sin que se requieran actualizaciones del tipo "quitar y reemplazar".

Con más de 500 patentes otorgadas, la serie Catalyst 6500 ha sido el estándar de facto de la industria en plataformas de switching para las redes de recintos universitarios en todo el mundo, centros de datos, redes WAN y Metro Ethernet desde su llegada al mercado en 1999. Catalyst 6500 tiene USD 42 mil millones en base instalada, casi 700.000 sistemas/10 millones de puertos instalados y más de 25.000 clientes alrededor del mundo.

La serie Catalyst 6500 lideró la transición de puertos en la industria primero de velocidades de Fast Ethernet a Gigabit Ethernet y luego a 10 Gigabit Ethernet.